



Newsletter #14

CRÊPE Touch
RESTAURANTS

Juin :

Crêpe Touch continue sur sa lancée ce printemps et engage deux nouvelles formations, chacune d'une durée de quatre semaines, avec nos deux CrêpeLovers : Julien, franchisé à Ajaccio, et Anthony, franchisé à Marseille - La Valentine ! 🌟

Ils ont deux profils différents, mais tout aussi qualitatifs. L'un est un multi-franchisé dans le domaine de la restauration et l'autre vient de la grande distribution. Tous deux sont de véritables passionnés et ont été séduits par un concept à fort potentiel, leur permettant de se développer rapidement tout en bénéficiant des meilleures opportunités d'implantation. 🚀

C'est avec une grande fierté que nous avons accompagnés ces entrepreneurs et leurs équipes de gestion passionnés, qui sont maintenant prêts à ouvrir leurs restaurants Crêpe Touch 🍷 🍷



Photo des équipes d'encadrements d'Ajaccio et de Marseille la Valentine accompagnées de Romain BRETON - Directeur des Opérations 🌟

Je deviens #CrepeLovers !

Nous avons été témoins de leur dévouement et de leur ambition tout au long de leur parcours de formation.

Leur engagement envers notre concept unique et leur désir de créer une expérience client exceptionnelle sont une véritable source d'inspiration. Nous sommes convaincus que leurs établissements deviendront rapidement des destinations incontournables pour les amoureux de crêpes et de gaufres dans ces villes dynamiques.

Notre session de formation a été conçue pour fournir à nos franchisés toutes les compétences et connaissances nécessaires pour réussir dans l'univers de la restauration. De la gestion des opérations au service clientèle, en passant par l'hygiène et la sécurité alimentaire ou encore le marketing et la communication locale, nous avons couvert tous les aspects clés.

Grâce à cette formation complète, nos franchisés sont désormais équipés pour offrir une expérience gourmande et de qualité à leurs clients.

Nous tenons à remercier notre équipe exceptionnelle de formateurs, dont la passion pour notre marque et le désir d'aider nos franchisés à réussir ont été les piliers de cette session de formation fructueuse.

Nous aimerions vous inviter à rejoindre notre famille Crêpe Touch. En devenant franchisé, vous aurez la possibilité de créer votre propre unité et de représenter notre marque avec fierté. Vous serez soutenu par notre équipe expérimentée et bénéficierez de notre expertise en matière de restauration, de notre notoriété et de notre engagement envers l'excellence opérationnelle.

Ne manquez pas cette occasion de réaliser votre rêve de posséder votre propre restaurant. Suivez les traces de nos #CrepeLovers et créez votre propre succès dans l'univers de la restauration.

Pour plus d'informations sur la franchise Crêpe Touch - Restaurants et pour découvrir nos délicieuses créations, nous vous invitons à suivre nos pages officielles et à prendre contact avec notre équipe.